

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 19. Mai 2022

Sporthallen in Mainflingen gehen wieder in den normalen Betrieb

Anders als erwartet und prognostiziert, hat sich die Anzahl der flüchtenden Menschen aus der Ukraine nicht im Millionenbereich bewegt. Zum aktuellen Stand sind etwa 400.000 Menschen nach Deutschland geflüchtet.

In Mainhausen sind aktuell 32 Personen untergebracht. Die Notunterkunft musste daher nicht in Betrieb gesetzt werden.



Der Kreis Offenbach hat inzwischen zwei zentrale Erstaufnahmeeinrichtungen in Rödermark und Neu-Isenburg angemietet und ausgestattet. Somit können wir die Notunterkunft in Mainflingen zurückbauen und die beiden Hallen ab dem 30.05.2022 wieder zur regulären Nutzung freigeben.

An dieser Stelle möchte sich die Gemeinde Mainhausen nochmals herzlichst für die Spenden- und Hilfsbereitschaft der BürgerInnen bedanken. Es war schön zu sehen, sich auf Sie und alle ehrenamtlich engagierten Menschen in Mainhausen und Umgebung verlassen zu können. Gerade in der heutigen Zeit ist dies keine Selbstverständlichkeit. VIELEN DANK

Das in 2015 ins Leben gerufene Soziale Netzwerk Mainhausen ist auch heute noch aktiv und freut sich auch weiterhin auf Unterstützung. In Kürze soll zu einem Treffen für Interessierte eingeladen werden.

An dieser Stelle möchten wir noch auf die Spendenkammer in Zellhausen, Kirchwaldstraße 16 hinweisen. Auch hier gibt es noch die Möglichkeit sich einzubringen. Nähere Infos zu Öffnungszeiten und Spendenbedarf sind unter der Mailadresse spendenfrage@gmx.de abrufbar.